

現在、午前9時45分。晴れ。気持ちの良い、週のスタートです。

期末考査の2限目に入っています。問題用紙に向かい、真摯に取り組んでいます。学習してきた成果を、思う存分に発揮して欲しいです。

さて、先週末の金曜日、小中合同学校評議員会を開催し、授業見学や協議会を行いました。本当に多くのご示唆や助言をいただきました。心から感謝申し上げます。

私がホームページに載せている「校長室日記」についても、お褒めの言葉を頂戴しました。未熟な内容なのですが、本当に嬉しかったです。さまざまな思いを込めて、日記を綴っています。地域への発信として、井波中生の良いところや活躍の様子、学校環境の素晴らしさなどを中心に始めたのですが、最近は、

「こんな素敵な学校があります。井波中学校を選んでもらいたいです。」

「遠くにいる家族や仲間、毎日元気に私は勤めています。健康でいよう。」

「井波中校区の皆さん、地域の教育力やつながりを深めましょう。」

「井波中学校に勤めていたことの証を残そう」などの気持ちが増えている自分です。

一日一日、一分一秒を大切にできる人でありたいです。

学校評議員の皆さん、今後ともよろしく願いいたします。